

TOP

CDU – Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 31.08.2015

Vorlage-Nr. **1541/2015**

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 10.09.2015

Ersatz der zerstörten und nicht mehr benutzbaren Bänke in den Grünanlagen.

Wir bitten die Stadtverwaltung zu prüfen,
ob die Sanierung oder ein Ersatz der in die Jahre gekommenen Bänke, die zum
„grünen Stadtteil“ gehören, mittelfristig möglich ist.

Begründung:

Immer mehr Bänke entlang der Grünanlagen sind in einem so schlechten Zustand, dass auch das Ausbessern und das Lackieren der Bänke durch ehrenamtliche Bürger auf dem Lerchenberg wie ein Kampf gegen Windmühlen scheint.

Wie man kürzlich den Printmedien entnehmen konnte, ist Mainz-Lerchenberg der Stadtteil mit dem höchsten Anteil an Bürgern über 60 Jahren. Zur Betreuung, insbesondere der älteren Bewohner, gehört neben der Infrastruktur auch die Bereitstellung von Ruheplätzen entlang des Wegenetzes. Es genügt nicht einen Stadtteil zu planen und zu erschaffen und sich anschließend 48 Jahre darauf auszuruhen. Nein, zur nachhaltigen Planung gehört auch der Erhalt der notwendigen Ausrüstung. Nur wenn es auch Sitzmöglichkeiten entlang der großzügigen Grünflächen gibt werden diese auch von den Bewohnern, insbesondere von jungen Familien und Altlerchenbergern genutzt. Hier muss die Stadt dem einstigen Gedanken des „grünen Stadtteils“ gerecht werden, wozu nicht nur der Erhalt des Baumbestandes zählt. Nicht die Demontage von abgenutzten Bänken sondern die Erneuerung bzw. der Erhalt muss hier im Vordergrund stehen.

Gerne übergeben wir der Stadtverwaltung einen Statusbericht für die Erstellung eines Sanierungsplanes für den Lerchenberg.

Die Stadtverwaltung müsste Interesse daran haben, die Attraktivität unseres Stadtteils zu erhalten, besser sogar zu steigern, um junge und alte Familien nachhaltig an den Stadtteil bzw. Ihre Stadt zu binden.

Für die CDU - Fraktion
Jörg Lohmann